
 
Papa Francesco: conferenza stampa aereo, "la guerra a Gaza è
troppo!"

"A volte si dice che è una guerra difensiva o no, ma alcune volte credo che sia una guerra troppo,
troppo… E non trovo che si facciano i passi per fare la pace”. Papa Francesco, nella conferenza
stampa sul volo di ritorno da Singapore, ha risposto così ad una domanda sulla situazione a Gaza.
“È più importante la fratellanza che l’uccisione del fratello”, ha ribadito il Papa, secondo quanto
riferisce Vatican news: “Fratellanza, darsi la mano. Alla fine, chi vince la guerra troverà una grande
sconfitta. La guerra sempre è una sconfitta, sempre, senza eccezioni. E questo non dobbiamo
dimenticarlo. Per questo, tutto quello che si fa per la pace è importante. E inoltre voglio dire una cosa
– questo è un po’ immischiarmi in politica ma voglio dirlo –: ringrazio tanto, tanto quello che fa il re
della Giordania. È un uomo di pace e sta cercando di fare la pace, re Abdallah è un uomo bravo,
buono”.

M.Michela Nicolais
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